



EL IMERSO

en marcha



Este curso, organizado por el IMERSO, plantea una nueva visión de la discapacidad desde el punto de vista del pensamiento social, cuyo cambio más importante ha sido el movimiento de vida independiente desarrollado en los años 60 y extendido hoy por todo el mundo. Este movimiento se centra en una orientación hacia las capacidades residuales, el desarrollo individual de la persona, la equiparación de oportunidades y el respeto por los derechos humanos de las personas con discapacidad.

El movimiento de vida independiente ha roto la tradicional perspectiva médica que se tenía sobre la discapacidad y ha dotado de estudio al más alto nivel a un cambio que pretende la instauración de un modelo plenamente social, en el que el individuo con discapacidad sea aceptado



Seminario “Discapacidad y vida independiente”

como un miembro más de la sociedad y sea valorado como tal con los derechos que le corresponden.

El próximo seminario pretende presentar estas ideas,

que abarcan campos como la bioética, la filosofía, la sociología y los modelos sociales, que están sentando las bases para un nuevo tipo de lucha contra la discriminación.

Durante el encuentro tendrán lugar las siguientes ponencias: “La protección a las personas en situación de dependencia: marco nacional y perspectivas de futuro”, “El papel de las personas con discapacidad y el movimiento de vida independiente”, “Institucionalización versus vida independiente. Una perspectiva europea. Especial referencia al pago directo”, “El derecho histórico y legal de las personas con discapacidad a la vida independiente”, “Discapacidad, identidad y referencia”, “El movimiento de vida independiente en España, pasado, presente y futuro”, entre otras.

Las mesas redondas versarán sobre los siguientes

temas: “El movimiento de vida independiente, experiencias de diferentes países (España, Países Nórdicos, EE.UU., Reino Unido)”, “Investigación, cultura y sociología de la discapacidad”, “Mujer, sexualidad, discapacidad y vida independiente” y “La importancia de la vida independiente en el diseño de las políticas de discapacidad en España: Retos de futuro.”

El evento dirigido por José Carlos Baura, secretario general de IMERSO, contará con la presencia del director general del IMERSO, Angel Rodríguez Castedo y John Evans de ENIL (Gran Bretaña), así como Lee Barton de la Universidad de Londres que disertarán sobre el movimiento de vida independiente y las experiencias de vida independiente en sus respectivos países.





NOMBRAMIENTOS

María Angeles Riesco

SUBDIRECTORA GENERAL DE GESTIÓN

Nacida en 1951, ingresa en la Administración en marzo de 1975 y pertenece al Cuerpo de Técnicos de la Administración de la Seguridad Social.

Licenciada en Filosofía y Letras por la Universidad Complutense de Madrid, ha impartido numerosos Masters y cursos sobre Asuntos Sociales.

En este sentido, ha participado como profesora del Master de Integración Laboral de Minusválidos en la Universidad de Córdoba, en el Master de Comunicación y Problemas Sociales en la



Universidad Complutense de Madrid, entre otros.

Ha desempeñado puestos importantes en el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales como el de vocal asesora de la Unidad de Apoyo de la Secretaría General Técnica, directora general de Fomento de la Economía Social y del Fondo Social Europeo y subdirectora general de la Unidad Administradora del Fondo Social Europeo de la Secretaría General de Empleo.

Pablo Cobo

SUBDIRECTOR GENERAL DE PLANIFICACIÓN, ORDENACIÓN Y EVALUACIÓN

Funcionario del Cuerpo Técnico de la Seguridad Social desde 1975 y Funcionario del Cuerpo de Intervención y Contabilidad de la Seguridad Social desde 1977.

Licenciado en Derecho y en Filosofía y Letras por la Universidad Complutense de Madrid.

Ha desempeñado diversos cargos, en el sector público y en el sector privado. En el primero ha sido consejero técnico de Formación Continua del INEM desempeñando las funciones de patrono en representación de la Administración, en la Fundación tripartita



para la Formación en el Empleo y director de Planificación y Asistencia Técnico-Jurídica de la citada Fundación. Director general Técnico y de Servicios del Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales, secretario general del IMSERSO, y consejero técnico de la dirección general del IMSERSO.

En el sector privado ha desempeñado el puesto de director de la División de Empresas de Servicios de Fundosa Grupo de la Fundación ONCE.

José Carlos Baura

SECRETARIO GENERAL

Licenciado en Psicología y Diplomado en Psicología Industrial y Pedagógica por la Universidad Complutense de Madrid.

Funcionario del Cuerpo Superior de Técnicos de la Administración de la Seguridad Social. Desde su ingreso en la Administración en 1974 ha desarrollado siempre su trabajo en el campo de los Servicios Sociales: Personas con Discapacidad, Personas Mayores y Migrantes.

Ha desempeñado numerosos puestos en el IMSERSO: responsable de la Inspección de Calidad de los Servicios, subdirector general de Servicios Técnicos,



subdirector general del Plan de Acción y Programas para Personas con Discapacidad y subdirector general de Planificación, Ordenación y Evaluación. Asimismo ha sido consejero técnico de la Dirección General de Acción Social, Menor y Familia. En el sector privado ha sido director de Marketing de "Quavita" y adjunto a la dirección general de "Eulen", servicios sociosanitarios.

José María García

JEFE DE GABINETE DEL DIRECTOR GENERAL

Licenciado en Psicología por la Universidad Complutense Funcionario del Cuerpo Superior de Técnicos de la Administración de la Seguridad Social. Tiene veintiséis años de experiencia en planificación, gestión y asistencia técnica en planes y programas de servicios sociales.

Desde 1992 desempeña el puesto de trabajo de jefe de



área del Plan de Acción para Personas con Discapacidad del IMSERSO, y entre sus últimos cometidos ha sido coordinador técnico del Proyecto de Ley de Igualdad de Oportunidades, No Discriminación y Accesibilidad Universal, del II Plan de Acción para Personas con Discapacidad 2003-2007 y del I Plan Nacional de Accesibilidad 2004-2012.